

Kermesse des écoles

Nous voici en fin d'année scolaire, les enfants pensent aux vacances, leurs parents aussi ! Pourtant, l'Association des parents d'élèves et son bureau ont une dernière tâche à accomplir. Celle d'organiser la kermesse annuelle mais aussi le repas commun réunissant près de 130 enfants. Depuis plusieurs mois, Céline, la présidente, et son bureau y pensent : tables, chaises, jeux, tickets, caisse, repas, quoi et pour qui, combien, la météo... Éternel dilemme des organisations de ce genre de manifestation. Cette année « canicule en plus » ! 11 heures, fin de la fête des écoles, les enfants impatients font la queue pour acheter des tickets qui leur donneront accès aux divers stands aménagés pour eux. La buvette est prête mais envahie. Les jeux, les rituels : petits canards, ballons-fléchettes, tir au but, petits souvenirs, pyramide de boîtes de conserve à démolir et, canicule oblige l'arrosage



Heureusement il y avait de grands arbres pour se protéger du soleil./photo DDM

automatique. Cette année encore, tout s'est bien passé et la présidente est heureuse : « Mission accomplie ! Merci à tous, ce fut une belle réussite. Bonnes vacances aux petits comme aux grands », a-t-elle confié à la fin de la kermesse.

01-131-23

'131



16/07/2019